

AWNI

Dandim 0706 Temanggung, Program TMMD Perlancar Ekonomi Serta Perpendek Jarak

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.AWNI.OR.ID

May 10, 2023 - 17:05



Peletakan Batu Pertama Pembukaan TMMD Sengkuyung Ke-116 Ta 2023 Kodim 0706 Temanggung Oleh Forkopimda

TEMANGGUNG - Kodim 0706/Temanggung gelar TMMD Sengkuyung 2023 di hadiri unsur Forkopimda Kabupaten Temanggung serta Muspika Kandangan dan Instansi terkait, kegiatan tersebut di buka di lapangan Kembang Sari Kecamatan Kandangan Kabupaten Temanggung. Rabu (10/05/2023).

Program TMMD pembuatan Jalan rabat beton menghubungkan Dusun

Tanjungan dengan Dusun Rowo Seneng Desa Ngemplak Kandangan. Guna memperlancar ekonomi serta memperpendek jarak yang selama ini dilalui masyarakat, harus memutar jauh, dengan adanya program ini sekarang lebih dekat dan waktu tempuh lebih sedikit. Ucap Dandim Temanggung Letkol Inf Denver MH Napu saat di temui oleh media.



Di jelaskannya, "pembangunan jalan sepanjang 850 meter dan perbaikan rumah tidak layak huni RTLH ada 3 unit rumah, sedangkan untuk pasukan TNI yang di terjunkan ada 33 orang, dengan harapan semakin meningkatkan semangat kegotongroyongan. Yang kita kerjakan bersama masyarakat ini, selanjutnya dapat di rawat, dengan harapan masa penggunaan masa pakai lebih lama". Ungkapnya.

Sementara itu Bupati Temanggung HM AL Khadziq mengatakan, "TMMD bagi masyarakat menjadi salah satu sumber pembiayaan pembangunan yang mungkin selama ini belum tercukupi baik oleh APBD Kabupaten ataupun dana desa, sehingga banyak desa yang mengantri mendapat program tersebut.



Di jelaskannya," dengan adanya Program TMMD saya ucapkan terimakasih kepada pak Dandim dan jajaran seluruh TNI atas kepedulian dalam membantu masyarakat desa.

Selain itu, melalui program ini juga mempererat dan membangun sinergitas antara TNI dengan rakyat. Masyarakat desa sangat senang sekali dengan hadirnya TNI, menginap di desa, selama kegiatan interaktif menumbuhkan percaya diri bahwa masyarakat mempunyai TNI yang kuat TNI yang di cintai oleh rakyat.tutupnya.

Jurnalis : Rek@ B